

El número de alumnos en la UPV de Alcoy crece un 44%

► El empresario Iñaki Berenguer abre el curso con una conferencia sobre inteligencia artificial

SARA RODRÍGUEZ

■ El número de alumnos en la UPV de Alcoy crece un 44% en los dos últimos años. Este martes ha tenido lugar el acto de inauguración del presente curso con la presencia del rector de la Politécnica de València, José Capilla; el director del campus de Alcoy, Pau Bernabéu; el alcalde de Alcoy, Toni Francés; y el empresario murero Iñaki Berenguer, entre otros.

Previo al acto ha tenido lugar una reunión entre el rector y el Consejo Consultivo del campus donde participan empresarios de la zona. Estos últimos se han mostrado contentos con los avances de la universidad en los últimos años, algo que también ha destacado el rector.

El director del campus de Alcoy, Pau Bernabéu, ha revelado en su intervención los datos del crecimiento de alumnos: «Hace dos años es-



De pie, Iñaki Berenguer. A su derecha, Pau Bernabéu, Toni Francés y el rector José Capilla.

JUANI RUIZ

tábamos en 1.800 alumnos y ahora estamos cerca de los 2.600 con una consolidación de las actuales titulaciones. El máster y el grado en textil están ya en tramitación y se van a poner en marcha cuanto antes. Se nota en la ciudad el crecimiento

que ha habido en el campus».

En el acto también ha participado el empresario de Muro Iñaki Berenguer, quien ha dado una conferencia sobre inteligencia artificial.

Por su parte, Capilla ha adelantado la inminente puesta en mar-

cha del Parque Científico en el Edificio Bambú. Sobre nuevas titulaciones que se impartirán el próximo curso, el rector ha asegurado que «no será el grado de ingeniería que teníamos hace años, sino uno adecuado a los nuevos tiempos».